

*Activas*

El barco KOENISBERG disparó un cañonazo y obligó al barco SOTO de matrícula asturiana, que se dirigía de Bilbao a Santander, a detenerse. Ordenó al Segundo de a bordo que fuera al barco alemán y le hizo firmar una declaración en que constaba que como represalia por lo sucedido con el PALOS, se ordenaba al SOTO a dirigirse a un puerto gallego, Entonces el barconespañol que estaba en aguas jurisdiccionales, se dirigió hacia tierra y embarrancó. Entonces se cree que hubo un segundo cañonazo. En este momento apareció un hidroavión de Bilbao que voló sobre el KOENISBERG, el cual preparó sus cañones antiaéreos y se alejó. El hidro quedó custodiando al barco español, el cual una vez alejado el KOENISBERG pudo desembarrancar y dirigirse a Santander.